Гуманитарный проект государственного учреждения образования «Социально-педагогический центр Слонимского района» ищет спонсоров


Цель проекта: обеспечить социальную и экономическую защиту наиболее уязвимых слоёв населения (детей в кризисных ситуациях, сирот, детей с нарушением поведения, детей, имеющих неблагополучную семейную обстановку) 

1. Наименование проекта: «Дети. Ступени к семейному счастью»

2. Срок реализации проекта: 24  месяца
3. Организация - заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение образования «Социально-педагогический центр Слонимского района»
4. Цель проекта:  обеспечить социальную и экономическую защиту наиболее уязвимых слоёв населения (детей в кризисных ситуациях, сирот, детей с нарушением поведения, детей, имеющих неблагополучную семейную обстановку);

  создать сеть сотрудничества различных государственных и общественных структур в обеспечении социальной и экономической безопасности детей, оказавшихся в трудных жизненных ситуациях; 

   стимулировать активность всех ведомств в вопросах охраны прав детей, улучшить качество жизни несовершеннолетних, повлиять на укрепление семьи как главной ценности.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:  внедрить инновационные подходы в работу с родителями, дети которых признаны находящимися в социально опасном положении, нуждающимися в государственной защите;

  -совершенствовать современные формы и методы профессиональной деятельности педагогов с детьми и родителями;   

- формировать у детей потребность в психологических, педагогических, правовых знаниях, оказывать несовершеннолетним консультативную  помощь.
6. Целевая группа:  несовершеннолетние Слонимского района (в том числе дети, признанные находящимися в социально опасном положении, нуждающимися в государственной защите, дети-сироты, дети, оставшиеся без попечения родителей), их законные представители, педагоги.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Обеспечение материально-технической базы для организации и проведения семинаров, тренингов для педагогов, родителей, детей с применением современных интерактивных методов. В результате использования ценного опыта, заимствования лучших практик соседних стран будет достигнуто внедрение новых форм и методов работы с детьми и родителями на основе межведомственных и межличностных связей и взаимовыгодного сотрудничества.

 Оборудование помещения для проведения психолого-педагогических площадок («Мамин час», «Девочкины секреты», «Папа может»), интерактивных лекций и тренингов, мастер-классов по освоению навыков самообслуживания и азов профессий.

Социализация детей через туризм и познавательную деятельность, освоение ремёсел и творчество.

Организация районного трансграничного фестиваля семьи и детства.

	8. Общий объем финансирования (в долларах США)
	 50 000

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	45 000

	Софинансирование
	5000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Слонимский район,  город Слоним

	10. Контактное лицо:
	

	Т.В.Кожемяко, директор ГУО «Социально-педагогический центр Слонимского района», телефон 801562 25363, e-mail: spc06@yandex.ru
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Будем рады сотрудничеству!

The humanitarian project of the state educational establishment "Social and pedagogical center of Slonimsky district" is looking for sponsors
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The aim of the project is to provide social and economic protection for the most vulnerable segments of population (children who are in critical situations, orphans, children with behavioral disorders, children with a unfavorable family circumstances)

1. Project name: "Children. Steps to the family happiness”
2. Project implementation period: 24 months
3. Organization, which offers a project: the state educational establishment "Social and pedagogical center of Slonimsky district"
4. The aim of the project: to provide social and economic protection for the most vulnerable segments of population (children who are in critical situations, orphans, children with behavioral disorders, children with a unfavorable family circumstances);

  create a network of cooperation between various state and public structures to ensure the social and economic safety of children in difficult situations; 

  encourage the activity of all authority in the protection of children's rights, improve the quality of life of minors, and influence the strengthening of the family as the main value.

5. Tasks to be realized while the project implementation:  introduce innovative approaches to work with parents whose children are recognized as being in a socially dangerous situation and who are in need of state protection;

  - improve modern forms and methods of professional activity of teachers with children and parents;   

- form children's need for psychological, pedagogical, legal knowledge, and provide advice to minors.
6. Task group:  minors of Slonimsky district (including children recognized as being in a socially dangerous situation, children who are in need of state protection, orphans, children left without parental care), their legal representatives, teachers.

7. Brief description of the events within the framework of the project:
Providing the material and technical base for organizing and conducting seminars, trainings for teachers, parents, and children using modern interactive methods. As a result of using valuable experience and borrowing the best practices of neighboring countries, the introduction of new forms and methods of working with children and parents will be achieved on the basis of interdepartmental and interpersonal relations and mutually profitable cooperation..

 Equipping of the premises for conducting psychological and pedagogical platforms ("Mother's Hour", "Girls ' secrets", "Daddy can"), interactive lectures and trainings, master classes on mastering self-service skills and the basics of professions.

Socialization of children by tourism and educational activities, mastering crafts and creativity.

Organization of regional cross-border festival of family and childhood.

	8. Total funding (dollars USA): 50 000

	Source of funding
	Amount of financing 

(dollars USA)

	Contributor
	45 000

	Co-financing
	5000

	9. Place of the project implementation (region/district, town): Grodno region, Slonim district, Slonim city

	10. Contact person: 

T. V. Kozhemyako, the director of the "Social and pedagogical center of Slonimsky district"
tel.: 801562 25363 е-mail: spc06@yandex.ru
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We look forward to collaborating!
